

Pemerintah Ubah Skema Rawat Inap Pasien BPJS Kesehatan Jadi Kelas Rawat Inap Standar

Kebijakan ini belum diterapkan di Indonesia, dan masih terbatas uji coba di 4 rumah sakit vertikal milik pemerintah.

JAKARTA (IM)-Tidak ada lagi kelas 1, 2, dan 3 bagi masyarakat yang menggunakan skema layanan Jaminan Kesehatan Nasional alias JKN. Sebab, Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melakukan pembaruan skema JKN dengan BPJS Kesehatan menjadi kelas rawat inap standar atau KRIS. Apa itu? Tapi kebijakan ini belum diterapkan di Indonesia, dan

masih terbatas uji coba di 4 rumah sakit vertikal milik pemerintah.

Keempat rumah sakit itu yakni RSUP Dr. Tadjuddin Chalid Makassar, RSUP Dr. Johannes Leimena Ambon, RSUP Surakarta dan RSUP Dr. Rivai Abdullah Palembang. "Tapi pelayanan rawat inap KRIS ini harus diterapkan paling lambat seluruhnya pada 1 Januari 2023," ujar Direktur Jaminan Pelayanan Kesehatan

Kemenkes, dr. Lily Kresnowati, Rabu (28/9).

Meski sistem kelas BPJS Kesehatan dihapus, tapi tetap tidak ada perbedaan dalam penerapan jumlah tempat tidur KRIS di rumah sakit, yaitu minimal 60 persen dari total tempat tidur di RS pemerintah dan 40 persen tempat tidur di RS swasta.

Ini karena tetap sesuai dengan Permenkes No.3 Tahun 2020, setiap rumah sakit wajib menyediakan rawat inap kelas standar atau KRIS untuk peserta jaminan PBI.

PBI adalah peserta BPJS Kesehatan yang membayar iuran sebesar Rp 42.000 bagi masyarakat miskin dan ti-

tidak mampu, dibayarkan oleh pemerintah pusat.

Sedangkan peserta PPU atau pekerja penerima upah seperti ASN, TNI, POLRI dan pekerja swasta, besaran iuran sebesar 5% dari upah, dengan rincian 4% dibayarkan oleh pemberi kerja dan 1% oleh pekerja.

Menurut dr. Lily, karena BPJS menggunakan sistem KRIS maka tidak ada perbedaan layanan dan pengobatan untuk peserta BPJS.

Ini karena semua layanan, fasilitas, pengobatan, dan terapi sudah distandarisasi dan harus sama di semua rumah sakit di seluruh Indonesia. "Sekarang kita juga mem-

percepat layanan, dengan fasilitas antrean online di aplikasi Mobile JKN. Jadi pasien tidak perlu menunggu lama di fasilitas kesehatan," terang dr. Lily.

Apalagi dengan sistem KRIS, pasien juga tidak perlu lagi kembali ke fasilitas kesehatan atau Faskes pertama untuk kembali mendapatkan rujukan rutin.

"Perpanjangan rujukan rutin dilakukan melalui aplikasi V-Claim di rumah sakit, sehingga peserta tidak perlu kembali ke FKTP (puskesmas atau klinik) selama 90 hari ke depan untuk memperpanjang rujukan," tutup dr. Lily. **tom**

Kemenkes Ajak Masyarakat Cegah Kardiovaskuler dengan Deteksi Dini

JAKARTA (IM) -

Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI berupaya menekan laju kasus kardiovaskuler atau gangguan jantung dengan mengajak masyarakat melakukan deteksi dini penyakit serta menjaga pola hidup sehat. Penyakit jantung merupakan penyebab kematian terbanyak di dunia dan penyakit dengan pembiayaan kesehatan termahal di Indonesia.

Direktur Pencegahan Pengendalian Penyakit Tidak Menular (P2PTM) Kemenkes RI Eva Susanti mengatakan, peringatan Hari Jantung Sedunia (HJS) 2022 mengangkat tema Global Use Heart for Every Heart dengan tema nasional Jantung Sehat Untuk Semua. Melalui tema HJS tahun ini, Kemenkes mengajak masyarakat untuk melakukan perubahan sederhana dalam aktivitas sehari-hari.

"Dengan menghidupkan perilaku cek kesehatan secara berkala, enyahkan asap rokok, rajin beraktivitas fisik, diet yang sehat dan seimbang, istirahat yang cukup dan kelola stres (CERDIK) agar mendapatkan jantung yang sehat," katanya.

Kemenkes telah menerapkan Aplikasi Sehat Indonesiaku (ASIK) yang

dapat digunakan oleh petugas kesehatan untuk merekam hasil pemeriksaan kesehatan pasien di fasilitas pelayanan kesehatan (fasyankes). Aplikasi itu merupakan pencatatan individu deteksi dini penyakit tidak menular secara digital. Saat ini, ASIK dapat digunakan untuk usia produktif di atas 15 tahun sampai kelompok usia lanjut.

Pencatatan hasil deteksi dini individual oleh tenaga kesehatan, kader posyandu atau posbindu, caregiver atau pendamping melalui ASIK, dan secara mandiri (self-assessment) terkait status risiko yang bisa dipantau setiap saat dari Aplikasi PeduliLindungi.

Kemudian, status risiko masyarakat dapat segera diketahui secara real-time, pemberian obat hingga rekomendasi untuk tindakan medis lanjutan kepada fasilitas kesehatan rujukan dilakukan dengan lebih efisien.

Eva mengatakan, penyakit Kardiovaskular menduduki peringkat pertama penyebab kematian di Indonesia sejak 2014-2019 berdasarkan data Global Burden of Disease atau GBD dan Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME) 2014 dan 2019.

Kardiovaskular adalah segala jenis penyakit yang disebabkan gangguan fungsi jantung dan pembuluh darah. Secara global, kata Eva, pada 2019 sebanyak 17,8 juta kematian di dunia setiap tahunnya disebabkan oleh penyakit jantung. **tom**

DARI HAL 1

Kerugian Masyarakat di Kasus Indosurya...

hak yang tergiur menanamkan uangnya di KSP Indosurya karena dijanjikan bunga tinggi, yakni 9 persen sampai 12 persen per tahun. Nilai bunga itu bahkan lebih tinggi dari deposito bank konvensional yang berkisar antara 5 persen sampai 7 persen.

Gelagat kejahatan dalam pengelolaan KSP Indosurya sebenarnya sempat mencuat pada 2018. Saat itu Kementerian Koperasi dan UKM (Kemendagri) pernah menjatuhkan sanksi administratif karena disebut terdapat indikasi penyimpangan di KSP Indosurya.

Salah satu keagalannya, KSP Indosurya tidak menyampaikan laporan keuangan dan Rapat Anggota Tahunan pada 2019. Padahal semestinya laporan itu disampaikan pada kuartal ke-1 pada 2020.

Kemudian pada 10 Februari 2020 terjadi gagal bayar yang dialami sejumlah nasabah. Lalu pada 24 Februari 2020, sejumlah nasabah menerima surat dari KSP Indosurya yang menyatakan uang mereka yang berada di deposito tidak bisa dicairkan.

Setelah itu para nasabah mulai mengeluh tidak bisa menarik simpanan pokok dan

imbal hasil yang dijanjikan KSP Indosurya. Saat itu KSP Indosurya memberi syarat nasabah baru bisa mencairkan uang dalam jangka waktu 6 bulan sampai 4 tahun tergantung nilai asset under management (AUM).

Maret 2020, para nasabah KSP Indosurya diberi tahu melalui pesan WhatsApp yang menyatakan mereka bisa menarik tabungan dengan batas Rp 1.000.000 per nasabah.

Sejak saat itu para nasabah mulai resah. Beberapa nasabah kemudian mulai membuat laporan ke polisi secara mandiri atau kolektif terkait dugaan

penipuan KSP Indosurya. Beberapa nasabah kemudian mulai membongkar permainan di KSP Indosurya. Salah satunya adalah status mereka yang menanamkan uang di KSP Indosurya.

Ternyata untuk menjadi anggota KSP Indosurya para peserta harus menyetor simpanan wajib sebesar Rp 20.000.000 dan simpanan pokok sebesar Rp 500.000 setiap bulan. Selain itu, KSP Indosurya juga diduga memanipulasi informasi produk investasi yang dibuat seolah-olah menyempurnakan kepada peserta guna menarik nasabah. Padahal

mereka berbentuk koperasi.

Sejumlah nasabah yang tidak bisa menarik dana mereka akhirnya melaporkan KSP Indosurya ke Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri. Penyidik Bareskrim Polri kemudian menangkap Henry Surya dan Cipta June Indria pada akhir Februari 2022.

Kerugian yang dialami sejumlah individu dalam kasus KSP Indosurya nilainya cukup besar, bahkan hingga mencapai ratusan miliar. Bahkan menurut laporan ada nasabah KSP Indosurya yang depresi dan bunuh diri akibat uangnya lenyap dalam perkara itu. **mar**

DR Tahir Sumbang 10 Juta Dolar AS...

siswa kami yang berangkat dari berbagai belahan dunia, terutama dari Indonesia untuk menerima kesempatan memperoleh pendidikan terbaik—ini adalah salah satu hadiah terbesar yang dapat diberikan seseorang kepada orang lain," katanya.

Setiap penerima Ta-

hir Scholarship semuanya akan berkesempatan untuk memetakan jalan hidup mereka sendiri. Juga mengejar kehausan mereka akan ilmu pengetahuan, dan merasa lebih percaya diri terhadap masa depan yang lebih cerah dibanding sebelumnya.

Dalam QS World University Rankings Top 20 2022, tempat pertama diduduki MIT, tempat kedua adalah Oxford University, dan tempat ketiga adalah Stanford University. Massachusetts Institute of Technology (MIT) terletak di Cambridge, Boston, Massachusetts, AS.

Kampus utama dibangun di sepanjang Sungai Charles. MIT adalah universitas riset swasta terkenal di dunia, anggota afiliasi dari Patriot League sekaligus anggota Global University Presidents Forum.

L. Rafael Reif, Phd kelahiran

Venezuela, adalah seorang profesor yang seorang insinyur listrik ternama.

Dia terpilih sebagai presiden baru oleh MIT Board of Directors pada Mei 2012 sekaligus merupakan President ke-17 dari Massachusetts Institute of Technology. **idn/din**

Minta Lukas Enembe Patuhi Hukum...

persoalan hukum murni ga ada persoalan politik. Maka siapapun harus mempertanggungjawabkan di mata hukum ga ada pengecualian," kata Moeldoko di Kantornya, Jakarta, Kamis (29/9).

Bahkan Moeldoko mengatakan tidak segan-segan menurunkan jabatannya. Hal tersebut menanggapi adanya oknum yang melindungi Lukas agar tidak diperiksa oleh KPK.

"Kalau mereka (Lukas) dalam perlindungan masyarakat (atau) dalam pengaruhnya Lukas Enembe apa perlu TNI dikerahkan untuk itu? kalau diperlukan apa boleh buat," tegasnya.

Moeldoko mengungkapkannya bahwa Presiden Jokowi telah menggelontorkan luar biasa keuangan untuk Papua. Hal tersebut dilakukan untuk kesejahteraan terjadi pemerataan dan keadilan di Papua.

"Jangan justru kebijakan afirmatif itu diselewengkan untuk kepentingan pribadi," jelasnya.

Moeldoko meminta masyarakat untuk memantau dan mengawal proses hukum pada Lukss Enembe.

"Kita tunggu saja proses hukumnya saya tidak berhak mengadili, tidak. Tetapi intinya siapapun harus mempertanggung-

jawabkan di depan hukum saya tidak melangkah praduga tak bersalah itu urusan penegak hukum," katanya.

Selain itu, Moeldoko meminta kepada KPK agar mengambil langkah-langkah ekstra untuk segera menangkap Lukas Enembe.

"KPK harus bekerja lebih keras lagi untuk mengambil langkah-langkah atau proses hukum," tandasnya.

Sebagai informasi, KPK kembali mengirim surat panggilan untuk Lukas Enembe sebagai tersangka. Sebelumnya, Lukas sudah dua kali mangkir dari pemeriksaan KPK. Per-

tanggal 7 September 2022 hingga 7 Maret 2023.

Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) juga sudah memblokir rekening milik Lukas Enembe dan pihak-pihak yang terkait. Pemblokiran dilakukan karena PPATK menemukan ada transaksi keuangan yang janggal atau mencurigakan.

PPATK juga menemukan transaksi keuangan Lukas yang mengalir ke rumah judi alias kasino di luar negeri. PPATK menyebut jumlahnya hampir setengah triliun. KPK sedang mendalami temuan PPATK tersebut. **mar**

LaNyalla Mattalitti Minta BK Berhentikan...

Daerah (DPD). LaNyalla menilai Fadel Muhammad telah melakukan pelanggaran kode etik. Permintaan itu disampaikan LaNyalla saat menghadiri sidang Badan Kehormatan DPD RI di Ruang Mata-ram, Gedung B DPD RI, kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (29/9). Agenda sidang itu adalah mendengarkan pokok permasalahan yang diajukan oleh LaNyalla sebagai pengadu.

Hadir pula Ketua BK DPD RI Leonardy Harmainy, Wakil Ketua BK Made Mangku Pastika, Eni Sumarni, dan Marthin Billa serta delapan anggota BK DPD lainnya.

LaNyalla menilai Fadel Muhammad telah melakukan pelanggaran kode etik, terutama Pasal 5 huruf e, huruf f dan huruf h Peraturan DPD Nomor 2 Tahun 2018 tentang Kode Etik DPD RI. Atas hal ini, LaNyalla pun meminta Fadel Muhammad menyampaikan maaf kepada dirinya di hadapan sidang paripurna

DPD RI dan awak media.

LaNyalla sebagai pengadu menjelaskan dugaan pelanggaran kode etik yang dilakukan Fadel Muhammad terjadi pada 13-14 Agustus 2022 saat rapat Badan Kehormatan di Hotel Mercure Jakarta. Saat itu hadir delapan orang anggota BK dengan agenda kegiatan finalisasi hasil evaluasi dan penyempurnaan peraturan DPD tentang kode etik.

"Dalam rapat, Saudara Fadel Muhammad mengeluarkan pernyataan yang menuduh saya mengkoordinir anggota DPD mengeluarkan mosi tidak percaya untuk menarik dia sebagai Wakil Ketua MPR dari unsur DPD. Saudara Fadel juga menuduh saya melakukan pemberian uang kepada anggota DPD untuk memudahkan proses mosi tidak percaya tersebut," kata LaNyalla, Kamis (29/9).

Tak hanya itu, pada 15 Agustus 2022, ketika sidang



LANYALLA MAHMUD MATTALITTI
Ketua DPD RI

paripurna ke-13 masa sidang V tahun sidang 2021-2022 di gedung Nusantara V yang dihadiri 114 anggota, Fadel kembali menyampaikan tuduhan seperti yang terjadi saat rapat BK kepada LaNyalla. Padahal, Fadel saat itu seharusnya bertugas menyampaikan laporan kinerja sebagai pimpinan MPR dari unsur DPD.

Terkait penggantian pimpinan MPR dari unsur DPD yang diawali dengan surat pernyataan mosi tidak percaya yang menarik dukun-

gan terhadap Fadel, LaNyalla mengatakan itu merupakan aspirasi dari sebagian besar anggota DPD. Aspirasi itu dan kemudian ditindaklanjuti pimpinan DPD.

"Saya jelaskan bahwa sebagai Ketua DPD, saya hanya menjalankan tugas sebagai pimpinan DPD yang diatur dalam Peraturan Nomor 1 Tahun 2002 tentang Tata Tertib di Pasal 57, yaitu pimpinan DPD mempunyai tugas memimpin sidang DPD dan menyimpulkan hasil sidang untuk

diambil keputusan," katanya. Oleh karena itu, LaNyalla menyampaikan pihaknya merasa dfitnah dan dicemarkan nama baiknya di hadapan para anggota DPD RI.

"Saudara Fadel menuduh tanpa bukti autentik yang valid dan tidak meminta klarifikasi dahulu dari saya. Pernyataan beliau juga tidak rasional. Bagaimana mungkin saya memobilisasi sampai memberikan uang dalam menggelar mosi tidak percaya," ujar LaNyalla. **mar**

Hakim Kasus Ferdy Sambo dkk...

Kedua, untuk menjaga agar hakim tidak diredahkan kehormatannya, misalnya melalui intimidasi atau iming-iming.

Miko menjelaskan bahwa KY sedang merumuskan respons konkret terhadap hal tersebut dengan mempertimbangkan berbagai usulan. Salah satunya adalah dengan memberikan safe house bagi para hakim yang akan bertugas menyidangkan kasus pembunuhan berencana Brigadir J

dengan tersangka Ferdy Sambo Cs.

"Misalnya, ada wacana safe house atau temporary relocation mechanism terhadap para hakim, terutama apabila perkara ini tetap disidangkan di PN Jakarta Selatan," tuturnya. "Ada juga usulan untuk mendorong pemindahan lokasi sidang dengan persetujuan Ketua MA," kata Miko.

Miko mengatakan KY akan membuka komunikasi dengan

pimpinan Mahkamah Agung (MA).MA pasti juga sedang merumuskan mitigasi risiko terhadap situasi ini. Apalagi, ini bukan kali pertama MA mengelola persidangan yang sifatnya high profile.

"Yang pasti, keseimbangan antara keamanan dan keselamatan hakim dan para pihak, akses dan partisipasi publik, serta integritas pembuktian, perlu diusahakan bersama. KY senantiasa mendukung

para hakim untuk menjaga dan menegakkan kemandiriannya," katanya.

Sebagai informasi, berkas perkara Putri telah dinyatakan lengkap oleh Kejagung. Jika berkas perkara istri mantan Kadiv Propam Polri itu lengkap dan Polri telah melakukan pelimpahan tahap II, maka para tahanan di kasus pembunuhan Brigadir J berada di bawah kewenangan Kejagung. Ada 5 tersangka dalam

kasus pembunuhan Brigadir J yang ditembak di rumah dinas Ferdy Sambo, Duren Tiga, Jakarta, pada 8 Juli 2022. Selain Putri Candrawathi, 4 tersangka lainnya itu adalah Mantan Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo yang saat ini sudah dipecat Polri. Dua ajudan Ferdy Sambo, yakni Bharada E atau Richard Eliezer dan Bripta RR atau Ricky Rizal. Serta, asisten rumah tangga keluarga Ferdy Sambo, Kuat Ma'ruf. **mar**

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISITIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak), Arafik.
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langgan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. Internasional Media Promosindo
ALAMAT: Jl. Kapuk Kawal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp: 021-6265566 pesawat 4000
Fax: 021-639 7652.
Twitter: International Media @redaksi_IM